



## Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2018

Interpellation Nr. 4 Heinrich Ueberwasser betreffend Bahnanschluss zum Euroairport Basel-Mulhouse: Steht der Bahnanschluss zum Euroairport Basel-Mulhouse vor dem Aus?; schriftliche Beantwortung

---

P185037

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Regierungsrat unterstreicht erneut die Bedeutung des Bahnanschlusses des EAP als zentrales Projekt zur verbesserten Anbindung des dritten Landesflughafens der Schweiz und als wichtiger Baustein im Netz der trinationalen S-Bahn Basel. Aus diesem Grund haben die Schweizer und französischen Besteller des Regionalverkehrs, darunter auch der Kanton Basel-Stadt, Mitte Dezember 2017 eine Absichtserklärung unterzeichnet, die für den Zeitpunkt der Inbetriebnahme einen 10-Minutentakt zwischen dem EAP und Basel SBB vorsieht. Zur Realisierung des Bahnanschlusses ist neben der Bundesbeteiligung, wie sie im Botschaftsentwurf zum Ausbau der Schieneninfrastruktur 2030/35 (STEP 2030/35) in Aussicht gestellt wurde, auch eine massgebliche finanzielle Beteiligung des französischen Staates und ein Staatsvertrag erforderlich. Der Regierungsrat unterstützt aktiv die Planungsarbeiten und das Erarbeiten einer Lösung zur Finanzierung des Bahnanschlusses zum EAP.

